

秋の叙勲・町内2人が受章

旭日双光章 池田重志さん

山門野上集落の池田重志さんが旭日双光章を受章されました。

同氏は、昭和50年5月から平成15年4月まで7期28年間の長きにわたり、東町議会議員に在職され、平成7年5月から11年4月までの間、同議会議長を務められました。

同氏は、温厚な人柄で責任感が強く、物事に積極的に取り組む行動力の持ち主で、常に地域住民の生活の安定や福祉向上に意を注ぎ、その卓越した識見と優れた指導力は、広く住民の信頼を集めました。

同氏は「栄えある叙勲を拝受し光栄です。これもひとえに、地域の皆

瑞宝単光章 波戸憲一さん

宮ノ浦集落の波戸憲一さんが瑞宝単光章を受章されました。

同氏は昭和37年3月、東京警視庁に入庁され、平成11年3月までの37年間に在職されました。退職時警視庁警部補だった波戸さんは、今回の受賞で警部に昇任されました。

同氏は在職中、主に交通機動隊(白バイ隊)に所属し、天皇陛下下の警衛に何度も任務されたほか、箱根駅伝でも3回先導に就きました。

在職中は柔道などスポーツにも熱心に取り組み、後輩にも慕われまし

た。同氏は「継続は力なり。さまざま

さんのあたたかなご支援とご指導のたまものと深く感謝いたします」と受章の喜びを話しました。



→受章を喜ぶ池田さん

な現場を経験でき、長く勤めて良かった。長く仕事ができただけでも妻の支えがあつてこそ」と奥様への感謝を述べました。



→受章を喜び笑顔の波戸さん

永年貢献で2つの表彰

小森れい子さん

唐隈集落の小森れい子さんが、永年貢献で2つの表彰を受けました。

同氏は、工業統計調査を7回、商業統計調査を2回など経済産業省所管の調査で調査員として従事し、経済産業省大臣官房調査統計審議官から感謝状が贈られ、11月5日、川添健町長から手渡されました。

また、9日から10日にかけて大分県で開催された第62回全日本手をつなぐ育成会全国大会に

出席し、出水地区手をつなぐ育成会連絡協議会副会長を務める同氏は、育成会運動の推進に努め、福祉向上に貢献したことを讃えられ表彰されました。

表彰を受け小森さんは「どちらも思いがけない賞で驚いた。地道な活動が実を結んだ。育成会では周囲の協力があつてこそ。これからも活動をコツコツと広めていきたい」と話しました。



→経産省からの感謝状を手に川添健町長と(11月5日)



→育成会表彰の報告に訪れた小森さん(11月12日)